
 
 
 
 
 

ANTRAG 

der ÖAAB&FCG-Fraktion an die 5. Vollversammlung 
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg 

 
 

Corona-Härtefallfonds 
 
Viele Arbeitnehmer/innen sind durch die Corona-Pandemie besonders gefordert 
beziehungsweise befinden sie sich aktuell auf Grund von Einkommensverlusten in 
saeiner finanziell schwierigen Phase. Um Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer 
zusätzlich finanziell unter die Arme zu greifen gibt es beispielsweise in anderen 
Bundesländern schon einen Corona-Härtefallfonds. Dadurch können 
Arbeitnehmer/innen, die aufgrund der Corona-Krise arbeitslos sind oder Lohnkürzungen 
durch Kurzarbeit erfahren haben, mit einer bestimmten Geldsumme bzw. pro Haushalt 
einmalig unterstützt werden. 

 
Damit sollen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, die durch die Corona-Krise 
unverschuldet in Schwierigkeiten geraten sind, zusätzliche finanzielle Hilfe bekommen. 
Fakt ist: Die Corona-Pandemie stellt uns alle vor große Herausforderungen – doch auch 
in Salzburg soll keine und keiner im Stich gelassen werden. 

 
Die Salzburger Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer haben gerade in den letzten 
Monaten unter teilweise schwierigsten Bedingungen Großartiges geleistet. Zigtausende 
sind allerdings arbeitslos oder in Kurzarbeit geschickt geworden und müssen nun mit 
deutlich weniger Geld ihren Lebensunterhalt bestreiten. Ihnen jetzt schnell und 
unbürokratisch zu helfen, wäre besonders wichtig. Dieser gemeinsame Fonds wäre ein 
wesentlicher Beitrag dazu. 

 
Salzburg ist ein Leistungs-Bundesland, dessen Wirtschaftsleistung und Erfolg auf dem 
Fleiß der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern fußt. Aufgrund der Pandemie und den 
damit einhergehenden Lockdowns sind aber viele Salzburgerinnen und Salzburger nicht 
in der Lage, ihr Potential für unsere Heimat auszuschöpfen und sind zudem mit teils 
gravierenden Einkommenseinbrüchen konfrontiert. Mit dem Hilfsfonds würden wir 
diesen Leistungsträgern unter die Arme greifen und ihnen zumindest einen Teil ihrer 
Sorgen abnehmen. Wir setzen auch ein klares Zeichen, dass sich Leistung in Salzburg 
auszahlt und dass wir niemanden in Regen stehen lassen. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 



Aus diesem Grund stellt die ÖAAB&FCG Fraktion in der Salzburger Arbeiterkammer 
den 

ANTRAG 

die 5. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg möge 
den Antrag im Sinne der Präambel beschließen und fordert die Arbeiterkammer 
Salzburg einen entsprechenden Corona-Härtefallfonds für die Salzburger 
Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer einzurichten. 

 
Für die ÖAAB&FCG-Fraktion 

FO DI (FH) Johann Grünwald 
Salzburg, am 12. Mai 2021 
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